

# RILIS NASIONAL

## Polsek Arahman Ikut Menghormati Almarhuman Cica, Penderita Diabetes Akut, Dalam Proses Penguburan

Indramayu - [INDRAMAYU.RILISNASIONAL.COM](http://INDRAMAYU.RILISNASIONAL.COM)

Jul 22, 2023 - 13:47



Indramayu,- Polsek Arahman jajaran Polres Indramayu Polda Jabar dipimpin Kapolsek Arahman AKP I Nengah SW, S.H., mengikuti penguburan Almarhumah Cica, penderita diabetes akut dari Desa Linggajati.

Pagi itu, suasana haru menyelimuti pemakaman umum di Desa Cidempet Blok Kebonpring, Kecamatan Arahana, Kabupaten Indramayu, Sabtu (22/07/2023).

Almarhumah Cica, seorang wanita berusia 28 tahun, menghembuskan nafas terakhirnya di RSUD Kabupaten Indramayu pada hari Sabtu, 22 Juli 2023, pukul 07.00 WIB, setelah berjuang melawan penyakit diabetes akut.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Arahana, AKP I Nengah SW mengatakan kami menghadiri acara pemakaman Almarhumah Cica sebagai bentuk penghormatan terakhir dan dukungan dari pihak kepolisian kepada keluarga almarhumah.

Sebelumnya, kami bersama unsur Muspika telah merujuk almarhumah Cica untuk mendapatkan perawatan intensif di RSUD Kabupaten Indramayu, sebagai upaya untuk memberikan pelayanan dan kesempatan bagi almarhumah untuk memperoleh perawatan terbaik.

"Kami bersama-sama merasakan duka yang mendalam atas kepergian almarhumah Cica. Semoga almarhumah mendapatkan tempat terbaik di sisi-Nya dan keluarga yang ditinggalkan diberikan ketabahan dan kekuatan menghadapi ujian ini," ucap AKP I Nengah dengan suara tegas, namun penuh kehangatan.

Penguburan almarhumah Cica berlangsung dengan khidmat dan tertib.

Doa-doa dan harapan untuk kebahagiaan almarhumah terus mengalir dari keluarga almarhumah dan tetangga sanak saudara dari almarhum Cica.

Kehadiran pihak kepolisian dalam acara pemakaman ini menunjukkan komitmen mereka dalam mendukung dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, khususnya di saat-saat berduka seperti ini.

"Semoga almarhumah Cica diterima di sisi-Nya dengan segala amal baik yang telah dilakukannya selama hidupnya, dan semoga keluarga yang ditinggalkan diberikan kekuatan serta kesabaran menghadapi kehilangan ini," ucap Kapolsek.

Kami juga berharap agar masyarakat selalu menjaga kesehatan dan berhati-hati terhadap penyakit seperti diabetes, serta mengutamakan gaya hidup sehat sebagai upaya pencegahan, tambah AKP I Nengah